



## Programm für die zweite Hälfte des Winters 1905

Donnerstag, den 12. Januar 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im oberen Saale des „heilig Geist“ (Eingang Rentengasse): Vortrag unseres Mitgliedes Herrn **Blaesi**: „Wanderungen in den Salzburger und Berchtesgadener Alpen (Hochkönig, Hoher Göll, Waßmann, Steinernes Meer), mit Lichtbildern.

Donnerstag, den 26. Januar 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im oberen Saale des „heilig Geist“ (Eingang Rentengasse): Vortrag von Fräulein **Adelheid Franc von Lichtenstein** aus Wiesbaden: „Klettertouren in den Dolomiten“, mit Lichtbildern nach Originalaufnahmen.

Donnerstag, den 2. Februar 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im Vereinslokale (Ratskeller I. Stock): **Ordentliche Generalversammlung der Sektion Mainz.** Nach der Versammlung Vortrag unseres Mitgliedes Herrn **Karl Willms**: „Wanderbilder aus dem süßlichen Schwarzwald“, mit Lichtbildern.

Donnerstag, den 16. Februar 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im oberen Saale des „heilig Geist“ (Eingang Rentengasse): Vortrag unseres Mitgliedes Herrn **Josef Wilhelm Lorch**: „Schneeschuhfahrten im Gebirge“, mit Lichtbildern.

Donnerstag, den 2. März 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im Vereinslokale (Ratskeller I. Stock): Vortrag eines durch unser Mitglied Herrn **Jean Kloes** der Sektion gewidmeten Gedichtes: „Aus meinen Ortlerfahrten 1904.“

Donnerstag, den 18. März 1905, Abends 8 Uhr, im großen Saale der „Liedertafel“: **Gemeinschaftliches Herren-Abendessen**, zu dem noch besondere Einladung ergeht.

Donnerstag, den 30. März 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im oberen Saale des „heilig Geist“ (Eingang Rentengasse): Vortrag des Herrn **Oberamtsrichter Wünzer**, Waldmichelbach: „Mittel- und Hochgebirgsfahrten 1903.“

Donnerstag, den 13. April 1905, Abends 8 $\frac{1}{2}$  Uhr, im oberen Saale des „heilig Geist“ (Eingang Rentengasse): Vortrag unseres Mitgliedes Herrn **Heinrich Heerdt**: „Englische Reiseeindrücke“, mit Lichtbildern.

Bei den beiden letzten Vorträgen bleibt Abänderung des Tages vorbehalten.

Es wird gebeten, während der Vorträge nicht zu rauchen.

Zu den im „heilig Geist“ stattfindenden Vorträgen ist die Einführung von Familienangehörigen unserer Mitglieder willkommen.